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Na boca do povo•..
Você acha certo os vereadores

trocarem de partido?
Sim. Cada um tem o

direito de escolher o

que é melhor para si.
Itamar Elias de

Souza, operador de
máquina, bairro
Centro.

Dentro do mandato

não, mas depois eu
acho válido. Leonel

Alves, micro
empresário, bairro
Coloninha.

LEITOR

Senhor Editor,
Quero dar parabéns à direção e funcionários

da Cervejaria Das Bier da família Schmidt, pelo
destaque em matéria especial sobre as cervejarias
de Santa Catarina na revista Próxima Viagem, de
grande circulação nacional. No mercado em

pouco tempo a Das Bier já se consagra como

ótima alternativa ao mercado consumidor

exigente.
Um projeto arrojado, inteligente e

apropriado à região mais alemã do Brasil. E

parabéns a Gaspar que está neste contexto.

Mario Pera - Bombinhas SC

ComissãoMunicipal de Enfrentamento à Violência Sexual Infanto-Juvenil- COMEVI

Senhor Editor,
Tendo em vista as matérias publicadas nas

últimas edições deste semanário, referente a questão
do abuso sexual contra crianças e adolescentes, não
podemos deixar de parabenizá-los pela ênfase dada
ao tema que tanto tem chocado a opinião pública.
Sabemos que este instrumento de comunicação tem
sido um poderoso veículo de sensibilização da
comunidade gasparense e portanto o consideramos
como um aliado fundamental no enfrentamento a

este tipo de violência.
Diante disto, nós da Comissão Municipal de

Enfrentamento à Violência Sexual Infanto-Juvenil
- COMEVI, gostaríamos de apresentar alguns
pontos pertinentes ao Estatuto da Criança e do
Adolescente - ECA visando esclarecer e nortear

futuras publicações referentes ao tema:

Art. 15 - A criança e o adolescente têm
direito à liberdade, ao respeito e à dignidade como
pessoas humanas em processo de desenvolvimento
e como sujeitos de direitos civis, humanos e sociais

garantidos na Constituição e nas leis.
Art. 17 - O direito ao respeito consiste na

inviolabilidade da integridade física e moral da

criança e do adolescente, abrangendo a preservação
da imagem, da identidade, da autonomia, dos
valores, idéias e crenças, dos espaços e objetos
pessoais.

Art. 18 - É dever de todos velar pela
dignidade da criança e do adolescente, pondo-os a

salvo de qualquer tratamento desumano, violento,
aterrorizante, vexatório ou constrangedor.

Ressaltamos que o cumprimento dos artigos
referidos implica na não divulgação de imagens,
identificação e endereço dos agressores visando a

preservação da integridade física, psíquica emoral
das crianças e adolescentes vítimas deste tipo de
crime. Frisamos, como exemplo, a abordagem de
outras publicações que têm preservado a imagem
e integridade das vítimas, evitando a divulgação
de dados que identifiquem os agressores.

O fato é que crianças e adolescentes vítimas de
violência sexual são violentadas psicologicamente
e moralmente ao terem sua imagem exposta diante
da comunidade, o que acarreta constrangimentos a

ponto de algumas delas recusarem-se a participar
das atividades normais da vida social e escolar.

Aproveitamos para esclarecer que a Comevi é
uma Comissão Intersetorial que conta com a

participação de várias entidades da Sociedade Civil
e vários órgãos do Setor Governamental. Esta
Comissão estã- planejando uma Campanha
Municipal de Enfrentamento ao Abuso Sexual de

Crianças e Adolescentes que acontecerá entre 24
de agosto e 24 de setembro. Além disso, irá se

dedicar nos próximos dias à elaboração deumPlano

Municipal de enfrentamento à problemática.

Sugerimos, na oportunidade, que este veículo
realize novas matérias que possam esclarecer e

orientar as famílias gasparenses sobre a prevenção
do abuso e encaminhamentos de denúncias.

Agradecemos sua valorosa contribuição e

colocamo-nos a disposição para maiores
esclarecimentos.

A Comissão

João Batista C. deAguiar
Presidente da Comevi

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é

Os artigos e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores

ARTIGO

Aquecimento Global
Até 30% das espécies de plantas e

animais da Terra estão ameaçadas de

extinção em virtude da elevação das

temperaturas médias globais. Ameaça que
também trará como conseqüências o

aumento do nível do mar e o degelo dos

pólos. Este quadro caótico não é ficção. São
as previsões descritas 110 novo relatório da
ONU sobre mudanças climáticas, divulgado
pelo IPCC Painel Intergovemamental de
Mudanças Climáticas (IPCC) apresentando
recentemente na Bélgica.

Desde os anos 50, a Terra sofreu um

aquecimento de 0,6 "C, A previsão do IPCC
é de que a temperatura possa aumentar até

5,8 °C em 2100, variação considerada normal
em um período de 1.000 anos. Em termos

práticos, significa afirmar que, em menos de
um século, muitas cidades costeiras poderão
sofrer alagamentos severos, que causariam
enormes danos materiais e financeiros ou

mesmo impossibilitariam a presençahumana
nesses locais. Além do aquecimento global,
o efeito estufa traz conseqüências para a

saúde da população: em decorrência do
aumento da temperatura, as taxas de
mortalidade de crianças e idosos se elevarão.
Em termos econômicos, as altas temperaturas
resultarão na diminuição da disponibilidade
de água potável e em prejuízos para a

agricultura.
Diante deste cenário, percebemos que as

mudanças do clima global são um dos mais

urgentes desafios enfrentados pelos
governos, sociedade e empresas. Esses
desafios não se restringem apenas às questões
ambientais relacionadas à quantidade de
dióxido de carbono jogada na atmosfera
diariamente. O problema vai além. O desafio
se estende para questões sociais e

econômicas, uma vez que a intensificação
do efeito estufa não é simplesmente um

problema ambiental, mas sim uma questão
de sustentabilidade, ou seja, de como criar,
hoje, as condições de sobrevivência do
amanhã.

O e-mail jomalistaleo@terra.com.br vem'
recebendo manifestações sobre a série de

colóquios que a Rádio Sentinela e Jornal
Metas estão divulgando sobre o aquecimento
global. Selecionamos o do

capitaomarafioti@yahoo.com.br que faz

justas recomendações acerca dos desafios

que o mundo há de enfrentar o fenômeno. O

Cap. Marafioti, alerta que "constitui crime
contra o meio ambiente: produzir, processar,
exportar, embalar, comercializar, guardar...
ter em depósito ou usar produto ou substância
tóxica, perigosa ou nociva à saúde humana
ou ao meio ambiente" fora das existências

legais. Ele cita o artigo 56 da lei 9605/98

que trata dos crimes ambientais.

Oportunamente divulgaremos outras

manifestações de leitores e ouvintes sobre o

assunto.

JornoJista Léo - Radio Sentinela do Vale

jornalistaleo@tetTa..com.br
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Política
Vereadores Mirins de
Gaspar tomam posse

vereadores.

o PLENÁRIO DA Çâmara de
Vereadores ficou lotado na tarde da

quarta-feira (8), durante a posse dos
novos vereadores mirins. Grande

público compareceu para prestigiar a
solenidade, que empossou os eleitos

para o mandato 2007/2008. Os novos
vereadores foram escolhidos por
alunos das redes pública e particular
e exercerão a função até o dia 31 de

agosto de 2008, na defesa de suas

comunidades.
. "O mundo está carente de boas

lideranças. Estes vereadores hoje
empossados precisam contar com a

ajuda dos outros alunos para realizar
um trabalho responsável e obter
sucesso em suas ações e

reivindicações", afirmou Celso de

Oliveira, Presidente da Câmara de
Vereadores.

Já a Secretária de Educação, Elke
Moser, ressaltou a importância do

Programa Vereador Mirim na vida
dos alunos. "Espero que vocês

possam mensurar a importância do

programa na vida de vocês. Com ele,
épossíveldiscernirobemdomal, o certo

Ao total, 14 novos vereadores tomaram posse

do errado.Aoportunidade estánamão
de vocês", disse ela aos novos
vereadores.

O Programa Vereador Mirim é

coordenado por Luiz Roberto Schmitt
Junioreos eleitos têm a responsabilidade
de levar os anseios da comunidade para
os legisladores.

Os vereadores
William José Pianezzer
Adriano Weliton do Nascimento
Alessandra Pereira
Andressa Scaburri
Bruno Vinícius Wilwert
Camila Roxane Cordeiro

Guilherme Brick Bornhausen
Guilheime Gallina

Jaqueline Bianca de Oliveira
Jefferson da Matta Junior
Jussara Rosa
Luana Carla Nunes
Tainara Hang
Taíse Knopp da Silva

Escola
Marina Vieira Leal
Luiz Franzói
Ferandino Dagnoni
Frei Policarpo
Colégio Universitário
Ivo D'Aquino
Frei Godofredo
Vitório Anàêleto Cardoso

, Zenaide Schmitt Costa
Mônica SabeI
Dolores Krauss
Madre Francisca Lampel
Arnoldo A. Zimmermann
Honório Miranda

Naúltimaquarta-feira (8) aconteceu
a 1 a reunião da etapa de análise dos

códigos de postura, de obras e

urbanístico da equipe técnica de
trabalho do PlanoDiretor domunicípio
de Ilhota com a empresa Cidades e

Planos, que está responsável pela
elaboração do plano de diretor da
cidade.

Segundo a Secretária de

Administração e Finanças do

município,AnaLúciaWilvert, aequipe

técnica recebeu os códigos para
tomarem conhecimento e poderem
debater artigos que precisem de

adequação. Essa é a primeira de mais
duas reuniões marcadas (dias 15 e 22
de agosto), para posteriormente ser

marcada uma audiência pública.
A equipe técnica é composta por

funcionários da prefeitura e a equipe
de acompanhamento com

representantes da SOCIedade civil do
município.

I iJtg ;l{� I

II Hospital I - Importante a reunião promovida pelo gestores
responsáveis pela reforma do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro para avaliar e explanar os andamentos dos trabalhos de

reconstrução. Pertinentes os questionamentos efetuados por alguns
dos presentes, sobretudo em relação ao fato de ser mais oportuno
construir tudo novo. Embasada em mímeros.a comissão de

reestruturação demonstra que não teríamos recursos suficientes

para isso, sendo mais viável reformar. O fato é que nos outros

municípios próximos de Gaspar a prefeitura está efetivamente

presente, fazendo o seu papel, o que no caso de Gaspar isso não
acontece.

II Hospital II - Ora, se a prefeitura repassava 75 mil por mês

para o pronto atendimento, com o fechamentó do hospital estes
recursos poderiam muito bem ir para a obra de reconstrução. São
pelos 900 mil que aliviariam bastante a pressão sobre o grupo que
está à frente deste movimento, e daria um fôlego e tanto. MaS
acreditamos que estes recursos estão sendo destinados ao pronto
atendimento nos postos de saúde (CAR - Centro de Acolhimento
e Reabilitação).

II Fidelidade I - Pode parecer sonho, mas acho que desta vez a

coisa toma jeito. Vereador, deputados estadual e federal pulando
de partido como tico-tico pula árvore um dia teria que acabar.

Elegem-se porumpartido, enganammeiomundo - porque ametade
dos eleitores vota no candidato - depois de eleitos descobrem num

passo de mágica que não era aquele ambiente que eles deveriam
estar. E sem considerar quem os elegeram, (eleitor e legenda),
simplesmente vão-para outro lado, trocam de ideologia como se

trocassem de roupa. Não estão nem aí para o povo. Tem caso em

que o eleito nem assume o posto e já se bandeia. As razões são

quase sempre as mesmas. As razões não, as desculpas.

II Fidelidade II - Em Gaspar dois vereadores titulares e um

suplente podem serpenalizados.NoEstado dois deputados federais
e no Brasil inteiro um trem cheio. Todo o partido tem algum
problema com esta falta de fidelidade. Quem não perdeu, recebeu.
Se não foi aqui, foi acolá Bendita decisão do TSE, tomara que
agora se confirme no S1F e um caminhão de deputados federais
em Brasília acabem perdendo 50% do mandato, É claro que
haverão pressões.

iii Páginapolicial- Gaspar temestadomuito presente nas páginas
policiais do Estado com um número elevado de crimes por estupro
e atentado violento ao pudor. São notícias quase semanais, o que
põe em alertamuita gente. Claro que vai o registro, é preciso dizer,
que a polícia tem agido e as pessoas têm denunciado os infratores.
Isso conta muito. Só há casos trazidos a público onde há pessoas
conscientes edispostas adenunciar.Mas convenhamos, é assustador
esse alto índice, não é?

II Esperteza - Recentemente o Partido dos trabalhadores de

Gaspar, reuniu-se num almoço na Churrascaria Rauls, com os

presidentes das três principais entidades empresarias da cidade
ACIG, CDL e AMPE com a proposta das entidades apresentarem
uma pauta de reivindicações do município de Gaspar que serão
encaminhadas para a Deputada Estadual Ana Paula Lima (PI),
Deputado Federal e Ex-Prefeito de Blumenau Décio Lima(Pl) e
para a Senadora Ideli Salvati(PT). O objetivo é que se abra mais
uma porta para as reivindicações de Gaspar em Brasília E como

esta, já se observam, outras tantas ações políticas, que se movem

principalmente nos bastidores provavelmente se articulando para
o próximo pleito eleitoral. Tem gente dormindo de toca

e-mail: pimenta@jomalmetas.com.br

MADEIRA DO NORTE

MADEIRAS FIG'UEIREDO
Rua Hercílio Fides Zimmermann, 427 - Gaspar - Fone 3332 2060 I 3332 2937
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Comunidade
Divulgado projeto do Hospital

Direto ao Assunto

o projeto da reforma do Hospital
de Gaspar está estimado agora
em R$ 3 milhões.

oGRUPO GESTOR doHospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro, de Gaspar,
apresentou para a imprensa o projeto de

reestruturação do local, na tarde de quarta
feira (8). Na próxima segunda-feira (13),
quem conhecerá as obras da reforma serão

os funcionários do Hospital.
Segundo Samir Buhaten, membro do

Conselho Administrativo e presidente da

Associação Comercial e Industrial de

Gaspar (Acig) a apresentação foi feita para
mostrar que os trabalhos estão sendo

desenvolvidos e quais serão as obras a

serem executadas no Perpétuo .Socorro.
Além disso, explicou o porque do aumento
no valor orçado para a reforma.

Em abril foi formado o Grupo Gestor
Pró Hospital, responsável pela campanha
de arrecadação de recursos e pela
contratação dos profissionais para realizar
as obras.Aprincípio, o custo estimado pará
a reforma seria deR$ 1.100.000,00, porém
após as obras começarem o grupo foi
informado dos problemas elétricos,
hidráulicos, hidro-sanitários e estruturais

pela empresa responsável pela reforma, a
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Samir explicou os problemas do prédio e as obras que precisam ser feitas

ObraService. Além disso, o Conselho

recebeu notificações do Corpo de

Bombeiros e também da Vigilância
Sanitária, quando decidiu então contratar o
serviço de um arquiteto e três engenheiros,
da empresa Móduloê, para auxiliar os

serviços, O gasto agora para finalizar o
projeto está estimado emR$ 3.000.000,00.

Conforme explicação da Mõduloz, as
principais mudanças a serem feitas no

Hospital serão setorizar a parte de serviços,
mudar o local da entradaprincipal, adequar

as exigências dós órgãos públicos,
aumentar o estacionamento, entre outras.

"O objetivo é requalificar e modernizar o
Hospital, sem trazer luxo", ressaltou Samir.

O .membro do Conselho explicou
também que precisam pensar em uma

forma de manter o Hospital funcionando
após ele seraberto. ''Pretendemos criaruma
gestão profissional para que o Hospital se
torne autosustentável, sem obter lucros,
para que ele possa se manter ativo",
afirmou.

§J�,!IP!VUl.GA NOVAS VAGAS DE EMPREGO
o Sistema Nacional de Emprego

(SINE) de Gaspar divulgou nesta semana

a nova listagem de vagas disponíveis. Ao
todo, 42 vagas estão disponíveis em

diferentes áreas, para candidatos de ambos
os sexos, com ou sem experiência, com
idadesque variam de 18 a 45 anos.

Interessados devem comparecer com a

Carteira de Trabalho no SINE, que está
aberto das 7h15min às 13h15min. O
telefone para contato é (47) 3397 0050.

As vagas masculinas disponíveis são

para: enfestador, estofador, auxiliar de
montagem, auxiliar de produção, cobrador
externo, cortadorde friso, garçom,gravador
de quadros, jardineiro, lavador de carro,

mecânico de caminhão, marmorista,
operador de máquina injetora" pintor de
móveis à pistola, representante de vendas,
serviços gerais, talhador, tecelão,
vistoriador de seguro, entre outros.

As vagas disponíveis para o sexo

HOSPITAL NOSSA SENHORA DO PERPÉTUO SOCORRO

CONVOCAÇAo
O Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, convoca todos os
functonàrtos para comparecerem em suas dependências, no dia
13/08, (segunda-feira) ás 13h 30min, para a apresentação do

, -,' �rojeto de Reforma,
Gaspar; 9 de agosto de 2001.

CELSO DE OLIVEIRA
PRESIDENTE DO CONSELHO

feminino são para: auxiliar de cozinha,
acompanhante de idosos, atendente de

laboratório, costureira, balconista de loja,
embaladeira, encarregada de confecção,
faxineira, manual, manicure, modelista,
pregadeira de botão, revisora, etc. Também
para ambos os sexos, com experiência,
estão disponíveis as vagas para assistente
administrativo e expedidor, e sem

experiência, está disponível a vaga de
auxiliar de limpeza.

JORNAL METAS
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PROSA '11âiWl
Por Gervásio Tessaleno Luz

Do caderno de notas

Fátima empresta - Pela Internet,
Fátima Venutti viu a capa da revista.

Chama-se Língua Portuguesa e já está

no número 20. O que a atraiu mais foi a

chamada de uma matéria: A criação de

crônicas - truques para tratar o cotidiano
com leveza.

Correu para as bancas e não

encontrou. Foi achá-lo em São Paulo,
onde nasceu. Na seção Técnica, lê-seA
escrita de uma crônica. E o subtítulo diz:

O gênero ao mesmo tempo jornalístico
e literário, baseado na subjetividade e

em visão própria do mundo exige
estratégia para não ser confundida com
outras formas de texto.

Graças à Fátima, aumentei meus
conhecimentos sobre meu gênero
literário preferido. Compartilho com o

leitor alguns ensinamentos. Os

estudiosos dividem a crônica em três

tipos. Há as crônicas líricas ou poéticas,
com o nome maior de Rubem Braga.
Mostra-se insuperável para falar da
borboleta que pousou na sua cobertura

ou do sabiá que ouviu cantar.

Clarice Lispector tem achado

também insuperável: - "Conheço em

mimuma imagemmuito boa, e cada vez
que eu quero eu a tenho, e cada vez que
ela vem ela aparece toda."; é uma

crônica linda em que a escritora imagina
uma verde clareira que tem borboletas e
um leão, um lugar de felicidade e paz.

O segundo tipo, a crônica de humor,
teve emStanislaw Ponte Preta seumaior

nome. Hoje, pontifica Veríssimo. E a

crônica-ensaio, crítica da realidade

cultural, social e ideológica, é

representada, entre outros, por Cony e

Nelson Rodrigues.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

PARÓQUIA NOSSA SENHORA
IMACULADA CONCEIÇAO

BELA VISTA .. GASPAR

Café CoI -.'
_

on.
18 de Agosto

,

.8,OO_�===
Local: Salão da Paróquia Imaculada Conceição

Iniciando com desfile de moda às 15h.

Haverá sorteio' de brindes.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Geral I Ilhota
Povo IIhotense contribui para a

restauração da .Igreja Matriz
A Igreja Matriz São Pio X, símbolo

domunicípio de Ilhota; sofre uma grande
restauração e promete em seis meses

estar com novos ares e pronta para
receber os fiéis ilhotenses que tanto se

orgulham desse patrimônio da cidade.
As obras começaram à cerca de três

semanas e muitas coisas já foram feitas,
como a troca de toda a cobertura da

paróquia muito ainda está para ser

reparado.
A situação do templo religioso estava

bastante precária, com _ muitas

infiltrações, com a sacristia de madeira

quase caindo, o forro prejudicado e um

restauro era inevitável.
Todos os recursos para a obra estão

sendo captados junto às comunidades
ilhotenses e ao empresariado do

município, que estão se sensibilizando
com a igreja e colaborando, como
informou o Padre Wilson da Silva, que
está a pouco tempo nesta paróquia e

sentiu do povo ilhotense um enorme

carinho e compreensão com as

necessidades da paróquia.
"Nós não contávamos com tamanha

ajuda, fomos de casa em casa nas

comunidades e

pedimos R$ 50,00 para
cada família e

obtivemos grande
êxito", disse o Padre.

Segundo o Padre,
algumas mudanças
estão previstas na

restauração como a

Capela do Santíssimo

Sacramento, que será
colocada do làdo

� "

O coro que estava em situação precária está sendo todo restaurado

Entre essas mudanças, uma que se

destacará bastante são as cores da igreja,
que antes possuía duas
tonalidades e após o

reparo, a paz e pureza
do branco estarão

imponentes na fachada
da paróquia, como

explicou o arquiteto
responsável pelo
conserto Marcelo Luiz

Tobias, da Forma

Urbana Grupo
Arquitetura.
"A igreja ficará sem

alternâncias de cores em detalhes, com
intuito de dar unidade à edificação e não

ntribuição
ntânea da

comunidade
está fazendo a

diferença na

restauraçã
Igreja.

esquerdo da igreja e o

altar de madeira que será recolocado no

centro e retirado o de .mãrmore.

A IgrejaMatriz São Pio X foi
fundada no ano de 1954, e recebeu
seu primeiro reparo seis anos depois;
em 1960. Na ocasião recebeu nova

"'-

pintura, novo telhado e o altar mor.

Mas sua construção iniciou em

1939 e foi concluída em 1941,
quando foi inaugurada com-o nome'

de Capela São Sebastião, q�ando
Ilhota ainda era distrito de Itajaí.

seccioná-la através das cores. O branco
traz vida e leveza e contrasta com a

paisagem verde do entorno", comentou.

Outra preocupação do arquiteto é dar
mais acessibilidade,' para ele os

caminhos devem levar o fiel à igreja.
"Serão remanejadas as calçadas,

iluminações, mobiliários e paisagismo,
promovendo uma melhor

carninhabilidade, tomando convidativo
os acessos à igreja", disse.

Para essas conclusões e para
apresentação do projeto que ganhou a

concorrência foram feitos estudos sobre
as origens e influências da igreja durante
sua construção.
"A Igreja São Pio X possui

características exclusivas, não seguindo
unico estilo arquitetônico. De

colonização belga, o município e suas

edificações reservam particularidades e

portanto seriam impróprias inserções de
materiais e formas que se contrapõem aos

ideais da época. Toda e qualquer alteração
deveria ser pontual, não oferecendo
riscos à descaracterização da imagem
histórica da igreja", concluiu Marcelo.

Durante esse período de restauração
todas as atividades da igreja estão sendo
realizadas no Salão Paroquial e quando
terminada, uma grande festa será
realizada na paróquia.

Foto: Forma Urbana Gru o A, uitetura

Como é a Igreja Matriz São Pio X (E) e como ficará após a restauração (D)

\

O médico ginecologista e obstetra, D· ax Elói da Silva
comunica que está atendendo a partir do dia na clínica
médica na rua Sete de
Setembro, 151, ao lado da
Padaria Pão do Lar.

Rua Sete de Setembro - Bairro Sete de Setembro
�
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Vereadores discutem nome de
educandário no Braço do Baú

polêmico nome de Centro de

Educação Infantil no Braço do
Baú.

A SESSÃO DA última terça-feira (7) na
Câmara dos Vereadores de Ilhota foi
bastante conturbada por causa do Projeto
de Lei 14/2007, que propõe a mudança
do nome do Centro de Educação Infantil
(C.E.!.), no Braço do Baú.

O local recebia o nome de C.E.!.

Braço do Baú 2 e após uma ampliação e

a construção da creche, passou a se

chamar Maria Teresinha Hammes
Schmitz (inmemoriam), em homenagem
à esposa do vice-prefeito Antônio
Schmitz (PMDB), fato que não foi aceito
por moradores da localidade e pela
família do doador do terreno, José
"Duda" Fischer (in memoriam), no qual
foi construído O educandário.

O nome da esposa do vice-prefeito foi

Dona Ana não concorda com o nome

escolhido e pede mudança já

uma homenagem por serviços prestados
pela falecida à comunidade e foi

aprovado pelaCâmara, através de Proje�o

de Lei que teve como relator o vereador a aprovação da Câmara. Para o vereador
Toninho (PP). Mas após a decisão Toninho (PP), relator do primeiro projeto
começaram a surgir os movimentos de aprovado que permitiu a homenagem à

insatisfação de parte da comunidade e, Maria Teresinha Hammes Schmitz, acha
com isso, os vereadores trouxeram o que não precisaria haver discussões sobre
assunto de volta para o plenário para ser o assunto.

novamente discutido e colocado em "Por que eles dizem que não podem
votação, caso passe pelo crivo do jurídico mudar? Quando aprovamos por sete votos
da câmara. a favor não havia restrição ao nome, mas

Essa decisão do Presidente da agora que houve o problema podemos
Câmara, Sidney (PDT), de não ievar o consertar", disse o vereador. A família do
caso em votação na terça-feira (7), doador do terreno realmente não deseja o
revoltou alguns parlamentares, mas isso nome do falecido, mas não aceita o novo

foi justificado pelo presidente da casa de nome que foi colocado. "Eu não vou

Leis. descansar enquanto o nome dela não for
"Temos interesse de que isso seja retirado.Adoação porparte domeumarido

resolvido logo. Quando o projeto veio foi feita há mais de 60 anos, sempre
para a casa não foi analisado como deveria ajudamos a pré-escola e merecíamos ter

e agora isso será avaliado pelo nosso sido consultados quando decidiram

departamento jurídico. Ébomdeixar claro . mudar o nome", disseAnaRocha Fischer.
que a família Fischer não tem interesse O Prefeito Adernar Felisky (PMDB)
de colocar o nome do parente, mas sim lamenta que o assunto tenha tomado essa

que se mantenha o antigo nome e não proporção e espera que tudo seja
homenageie outra pessoa", disse Sidney. resolvido com bom senso e que não haja
Opresidenteaindaconsiderouquemesmo mágoas por parte das famílias

que seja aprovada a mudança na câmara, independente do desfecho que tiver o

o prefeito pode vetar a decisão ou mesmo caso, principalmente em respeito à

pode por decreto, modificar o nome sem memória dos falecidos.

(PT) começa a se. articular pensando no

pleito municipal em 2008. Sobe a

presidência deNelson Leal, o partido vem
reforçando o time para as próximas
eleições com a filiação de novas lideranças
da cidade, como é o caso de Pedro Roberto

Deschamps (ex-PP), do Baú Central, que
assinou a ficha na reunião ordinária da
última terça-feira (7) e é possível candidato
a vereador pelo partido.

Como os membros do partido têm

posições comuns à atual administração é

pretendido estreitar essas relações e apoiar
em prol do desenvolvimento domunicípio,
mas quando o assunto é o legislativo
ilhotense o partido não quer ficar sem

representatividade na próxima legislatura
e pretende sair com bons nomes para pelo
menos uma cadeira ser conquistada.

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros
OAB-Se 8766

Ilhota ganha rádio
AAssociação Beneficente Cristã

(ABC) de Ilhota está próxima de
uma grande conquista. A Gerência
de Administração de Planos e

Autorização de Uso de Rádio

Freqüência da Anatel já divulgou em
seu site a concessão da freqüência
FM 98,3 para criação da primeira
Rádio Comunitária.do município.

O nome da rádio será Paz no Vale
e funcionará das 5h às 23h,Para ser

colocada no ar, segundo informou o

presidente da ABC, serão
necessários R$ 8.835,00, que já estão
sendo buscados para que chegando
a confirmação do Ministério das

Comunicações, a rádio possa trazer
entretenimento e informação para o

povo de Ilhota.

*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Ducha grátis

• Lavação
* Filtros

333�-0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

.......................................................................................................................•............................................................................................•" ......•......•.•.•..

R. Vereador Augusto Beduschi,
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Um exemplo de amor e coragem
11 a 14 de Agosto de 2007 .1-m �__��__� �__����___'�__�� ��__�__��" ��_� ������ ��_ �

Direto ao Assunto

Amanhã (12), temos o nosso segundo domingo do
mês de agosto, ou seja, o dia em que
comemoramos o Dia dos Pais. Para muitos, será
mais um dia de ficar com a família e ganhar
presentes. Porém, para alguns de nossos papais a

data representa muito mais.

É o CASO de Osmar Hostin,
que hoje é responsável por 10
filhos. Osmar têm duas filhas

biológicas, a Noar e a Aira,
com sua esposa Marlene, e a

família é completada por oito
filhos adotivos, que
carinhosamente o pai chama
de "filhos do coração". São

crianças que apareceram na

vida do casal para nunca mais
sair. "Nós não fomos atrás
destas crianças para adotá-las.
Elas apareceram porque
precisavam de ajuda e então
nós as acolhemos", afirma
Osmar.

O pai se sente orgulhoso de
ter tantos filhos. "Não há
nenhuma distinção entre meus

filhos biológicos e os de

coração, pois como. sempre
repito, pai é quem cria e não

quem faz. Às vezes páro e olho
para eles e não consigo separã
los. Para mim, são todos

iguais", diz.
Noar, Aira, Elizama, Líbia,

Agdam, José, Luís, Andrei,
Datan e Natanael possuem
uma verdadeira relação de
irmãos. Todos se gostam, se

ajudam e nutrem um amor

familiar. "Somos todos muito
unidos. No fim de semana

gostamos de ficar reunidos em

casa e é a maior agitação",
confessa Osmar.

Para ele, o mais importante
é poder dar amor e atenção a

estas crianças, e acima de tudo

prepará-los para o mundo. "Eu
e a Marlene tentamos preparar
os nossos filhos para o mundo.
Conversamos com eles,
explicamos algumas coisas e

os incentivamos a estudar e

trabalhar. Tenho certeza que
muitos deles, depois que
tiverem condições vão querer
ajudar sua família biológica",
explica o pai. ��

Segundo Osmar, eles não
são contrários ao contato de
seus novos filhos com a família

biológica e não os impedem
que os vejam.

Neste Dia dos Pais, como
em todos os outros, Osmar irá
comemorar reunido com seus

filhos. "Para mim o importante
não é o presente e sim estar

junto deles. Os trabalhinhos
que eles fazem em sala de aula
me emocionam muito: Guardo
todos eles.

Foto: Divulgação

smar e Marlene(C) com seus 9 filhos, o outro estava tirando a foto

São essas pequenas' coisas
que precisam ser valorizadas, é
isto que os deixa felizes",
ressalta o pai.

Outro fator importante que
Osmar destaca é a vantagem da
família possuir amigos
verdadeiros e que também
amam estas crianças.

"Quando você ajuda, você
precisa ajudar de coração e não

para se promover.E hoje
podemos contar com pessoas
assim, que sempre ligam para
saber das crianças e também

para oferecer qualquer tipo de

ajuda, de uma forma
verdadeira.

Meus filhos estão no céu e

nunca lhes falta nada", finaliza.

Como surgiu o Dia dos Pais

Uma jovem garota dos
Estados Unidos foi quem
conseguiu a façanha. Para
homenagear seu herói,
mandou uma carta ao

governo que - sensibilizado
- deu de presente uma
medalha e fixou aquela data
como sendo o Dia dos Pais.
Para a jovem, a única forma
de prestar uma justa
homenagem seria aquela,
afinal, seu progenitor havia
sido um soldado na Primeira
Guerra e precisou criar os
seis filhos menores depois da

morte da mulher no
último parto. Sua vida foi
inteira de dedicação às

crianças.
No Brasil, quem teria

importado a data foi o

publicitário Sylvio
Bhering. Instituído no dia
14 de agosto de 1953,

, período que coincidiu
com o dia de São

Joaquim (padroeiro das

farm1ias) atualmente é
comemorado no segundo
domingo de agosto.

Com apenas R$' 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa
toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já I

�,,-=
AL MIl1'
�.... ,

� ..�

Toda quarta e sábado
informando você!

Ligue e assine: 3332-1620 I assinaturas@jornalmetas.com,br
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Papa! Ceslnlaalll
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"Obrigado por ser assim tão carinhoso e querido
conosco ... Você é nosso herói.... nosso super PAI .... Nós te
amamos muito .... Feliz Dia dos Pais!!!" Beijinhos dos seus

filhos Lucas e Ana Carolina

"Pai Márcio, nunca esqueça que o exemplo é
um professor muito eficaz e você é nosso

exemplo. Te amamos ...
" Neto e Elora

"Paizinho do meu coração .... hoje não vou pedir nada, só quero te dar
um beijão ... Quando crescer quero ser igual a você ..."

Palavras de seus amores Wile Roberto e Davi

"Esse é o primeiro
Dia dos Pais de muitos

que iremos passar
juntos. Ainda não sei
dizer papai, mas sei
demonstrar meu
carinho por você.
Deus disse para mim

que um anjo iria
cuidar de mim

aqui"na terra, só
que eu não sabia

que seria alguém
� tão especial e
exemplar como
você." Feliz Dia
dos Pais ... de sua

princesinha Julia

{hiesaIgo, ''Parabéns por este dia tão especial. Você é
um pai maravilhoso e um super marido. Que Deus te
ilumine sempre e você continue sendo esta pessoa
maravilhosa que você é. Te amamos" Beijos de seus

filhosAdilio e Eduardo e da esposa Fabiana.

Os filhos Leandro Lucas e Nathália e a esposa Paula,
desejam um Feliz Dia dos Pais para o paizão Vilibaldo

Cabreira. "Parabéns Papai!"

Si
�L _

Para meu Paizinho Leandro!
"Quero que neste dia dos pais, você possa relembrar todos os

momentos maravilhosos que passamos juntos e programar com
muito amor os que ainda vamos viver.... Feliz Dia dos Pais. Te
amamosmuito!" Beijos de suafilhotaAlice e de sua esposa Stella.

","r"",
, :.....

O papai Edson da Rocha recebe

homenagens dos filhos Natalia e Vinícius e

da esposa Alciná, Feliz Dia dos Pais!!!

A pequena Thais manda beijinhos para o papai Gilmar... A
espoi!.!l Rosana também o homenageia por ele ser: um ótimo pai.

Solgadinhos a
RS 30,00 o cento!,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A coluna dá os parabéns à talentosa Maria
Helena Krebs de Souza que no dia 14, estará
comemorando seu aniversário. O esposo Jorge,
também não poderia deixar esta data passar em
branco. Felicidades!!!!

Parabéns a todos os formandos do curso

de Administração em Comércio Exterior da Uniasselvi de
Blumenau que hoje, 11, estarão colando grau. Em especial '

para Lucimara, Rosilda, Simone, Rose, Gisele, Alexandre
e Larissa que possam para um registro. Sucesso!!!

.

Um abraço para o primeiro assinante
· do Jornal Metas, Delgio Roncaglio que

·

ontem, 10, reuniu amigos para comemorar
·

50 anos. Nos sentimos honrados de poder
dizer parabéns para alguém tão especial
como você! Felicidades!

Foto: Divulgação

Ontem, dia 10, quem aniversariou foi

DouglasAlves deAndrade, que recebe a

seguinte homenagem; ''Que você conquiste todos
os seus objetivos porque você merece toda a

felicidade e sucesso do mundo. Parabéns!! De sua

namorada que te amamuitoAline".

Olha que legal! Este quarteto familiar estará

o �
comemorando mais um ano de vida... a pequena Elora
fará aniversário amanhã, dia 12, aOrnaOlga no dia 13, a
prima Isabel no dia 15, e o irmão Eloi Neto no dia 18.
Felicidades a toda família Silva!

Parabéns para
Diego que no
dia 13, estará

comemorando
seu

.

aniversário.
Toda a fanu1ia
deseja muitas

alegrias e

Conquistas
em toda

sua vida.'"

Os pais Fabiana e Fabrício dão os parabéns à linda Fabieli

Vargas que completa 3 aninhas hoje, 11, e que traz muitas
alegrias para a fanu1ia. FelizAniversário Fabieli!

, Olha que linda

homenagem a fofa Isábella
:.00......._\ está recebendo:

"Hoje, dia 11, faz 6 anos que nasceu uma flor... aBelinha!!!
Que Deus mandou para encantar e iluminar nossa Família. Com
seu jeito sapeca emeigo esta ao lado do mano João Pedro e de
sua dindaNeide .... Belinha, te amamosmuito. Maravilhosa!!!!!"

Amilton Pera, com a sua mãe

Mazilde, nummomento especial na
festa de formatura em Direito pela
Univali de Balneário Camboriú.
Parabéns po� esta conquista!

,

A fofa Daiane
\ completou 2 aninhas
no dia 9. A mamãe

desejam com todo
carinho muitas

felicidades à

j pequenina! ,.

FelizAniversário paraTereZinhaFátima
deMattos (Nina) quehoje, 11, trocade idade.
Seus filhos Aline, Alice, Edina, Ederson e

Gisa desejam felicidades ... Paranbéns!!!

Dia "2, vsi ter
",ativos para
festejar. .. Matheus dos Santos

estará comemorando seu aniversário e a

sobrinha Maria Alice dos

;\\.......

Santos Testoni será batizada.

.

E ainda tem o dia dos pais ...
A festa vai ser uma só,

\ onde avós, pais, irmãos,
, tios .. � estarão juntos

desejando muitas
felicidades a todos!

Ameiga ThIita
no dia 7 r.r .

trocou de idade
. rtore, 11 a

-

avóM li .' mae Jussara,e ta, a tia JulifamjJj ana e demaisares estarão c
Com muita al . omemorando

• ; egnfl esta data.

Jean Felipe Weidgenannt recebe
homenagens de seus pais Cátia e Jean, seus
avós e tios pela passagem de seu

aniversário no dia 9. Jean Felipe amanhã,
irá dar um abraço ainda mais forte em seu

pai, pelo Dia dos Pais.

.JORNAL METAS
11 a 14 de Agosto de 2007

• X - Salada - É hoje, 11, a 5° Noite do X
Salada da Associação de Bombeiros
Comunitários de Gaspar. Com início às 17h,
na Comunidade Santa Terezinha. Prestigie!

._ Pastel - E a Noite do Pastel do cm Vovó
Benta está chegando, será no dia 18, com início
às 18h com Missa celebrada pelo Padre João
Bachmann na Capela São Cristóvão - Gaspar
Grande. Programe-se!

• Curso de Dança - Não perca tempo,é na

próxima terça-feira, dia 14 ... a AREL

(Associação Recreativa das Empresas Lince)
está promovendo um curso de dança de salão
com os professores Luciane eMarcos. As aulas
serão todas as terças-feiras das 19h30rnin às
21h. A' duração do curso é de 3 meses. Os
interessados deverão entrar em contato na

secretaria: da Associação ou pelo fone 3331-
9699.

• Jantar com Desfile - Vai ser um arraso ...

no dia 30, 110 Restaurante Bunge Natureza, o
Jantar com Desfile promovido pelas
voluntárias da Conferência Vicentina de

Gaspar,' onde a loja Isabélla Boutíque, junto
com O Boticário de Gaspar e Maria Rita

Calçados' estarão apresentando "a coleção
primavera/verão 2008. O Desfile promete
também sorteio de brindes e muitas surpresas.
Os ingressos já estão à venda nas lojas
participantes ao valor de R$ 20,00. Vamos
sentir o encanto e o frescor daPrimavera ... Será
uma noite adorávelll!

-,

• Aniversário - Amanhã; '"12, Maria de
Lourdes Werner estará recebendo flores pelo
seu aniversário. Parabéns- dinda, muitas e

,

"muitas felicidades para você!
�

li Para refletir - "Dividir o que lhe sobra
no presente é garantir um pouco daquilo que
poderá vir a lhe faltar no futuro." (Wagner
Tadeu Matioli) .

[i@' rna1m bJU 1)0 .

elos.com. r

-; .�1a.
Hoje, 11, o dia é especial para João

Vicente Reiner que completa 8 anos.

Beijos de seus pais Erivaldo e Eloisa e seu

irmão José Fernando.

No dia 6, o sapequinha Paulo César Pereira

completou 2 aninhas, e o dindo Sérgio Luiz dá
os parabéns com muito orgulho,

"
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CULTURA & LAZER JORNAL METAS,
11 a 14 de Agosto de 2007

Agende-se
Programação

GNC Neumarkt 2
Duro de Matar 4.0
14:10 - 16:40,- 19:10 - 21:40

GNC Neumarkt 3

Harry Potter a Ordem da Fênix
21:30

Fatos Históricos

Teatro, festas tiW4Ut{J
Sábado(l1)

TécnicodeÁudioProfissionalpelaEscola
de Áudio de São Paulo. O aluno receberá
certificado de participação do curso e

aquele quemais se destacar, terá a chance
demostrar seu trabalho na boate.

D'Lay Extreme Fun - Mega Festa

com Mirábilis e Eu & Minha Banda.
Consideradas pelo público como as duas
bandas mais carismáticas de Santa

Catarina, a Mirábilis (Florianópolis) e a

Eu&MinhaBanda (Blumenau) dividirão
o palco da pista principal daD1ay, com o

melhor do pop/rock. Esta será a primeira
vez que as duas bandas subirão juntas em
um palco. Abrindo a noite na pista
principal, estará o residente Nando

Oliveira, que se apresentará também no

intervalo e no término dos shows das
bandas. No lounge bar, o grupo Toque de
Simplicidade (Blumenau) comandará a

pagodeira. Os ingressos ant�cipados e

limitadosparaa festapodem seradquiridos
por R$ 15,00 na Bruneti Discos do

Shopping Neumarkt, nas duas unidades

do Madrugadão Lanches e no Tuttos

Pastéis, em Blumenau,

Quarta-feira (15)

Blumenau

TeatroCarlosGomes-Apresentação
de Diogo Portugal, às 20h30mim. Com
certeza você irá dar boas gargalhas com o

espetáculo deste humorista, considerado
a revelação do ano no Brasil. Ingressos:
R$ 30,00 (inteira),R$ 24,00 (sócios) eR$
15,00 (meia-entrada).

Gaspar

Jungle Club - TopDj Miss Cady.A
festa que trará para Gaspar uma dasDjs
mais sexys do Brasil. No Lounge Bar,
pagode com o grupo Swingae. Na pista,
Dj residente Eduardo é quem comanda a
festa. Ingressos antecipados e limitados
em Gaspar, na Yí Cereja, em Blumenau
no BIu Lanches e em Brusque, na Life
SurfWear.

Blumenau.

RivageDanceteria - Curso deDlA

Rivage promove a partir deste sábado
mais umcurso para formação de deejays.
Durante as aulas, os alunos aprenderão a
usar CDJ e Toca Disco (vinil), além de
tocar usando computador ligado a-algum
destes equipamentos. Para participar do
curso, basta ter idade superior a 12 anos,

independente do sexo. O limite de

participantes do curso será de 15 pessoas
e o mínimo de 10. Caso não tenha o

númeromínimode participantes, a estréia
do curso poderá sofrer alterações de data.
As aulas acontecerão nos dias 11, 18 e 25
de agosto e o encerramento será no dia 10

de setembro. O horário das aulas será das
14 às 17h e serão ministradas pelo DJ

residente da Rivage, Volnei Souza, que

De 4 a 10 de Agosto

11 - Dia de Santa Clara
SantaClaranasceu em 1193, emAssis.

Contra a vontade da família, ela fez votos
de pobreza e trocou a vida burguesa por
um grosseiro hábito de lã crua. São

Francisco levou-a ao mosteiro de São

Damião onde, mais tarde, com suas duas

irmãs, ela fundaria o grupo das Clarissas.

Quando Franciscomorreu, em 1226, Clara
viu imagens do funeral projetadas na

parede. Por isso ela recebeu o título de

padroeira da televisão. Clara morreu em

1253.

12 - Tratado de Hay-Herrán
Em 12 de agosto de 1903,o senado da

Colômbia se nega a ratificar o Tratado,de
Hay-Herrán. O documento estabelecia o

arrendamento de uma faixa de território
do istmo do Panamá aos Estados Unidos

para a construção de um canal � o uso

exclusivo por 100 anos.

13 - OMuro de Berlim
Em 13 de agosto de 1961, soldados

soviéticos começam a construção doMuro
Berlim. Em 1949, surgia a República

e aRepúblicaDemocrática

daAlemanha. Em 1961, o govemodaRDA
constrói o muro, para evitar a fuga da

população para o lado ocidental dacidade,
controlado pelas forças americanas.

14 - Sétimos Jogos Olímpicos
Em 14 de agosto de 1920, começam os

VII Jogos Olímpicos, em Antuérpia
(Bélgica). Participaram 29 países,
totalizando 2.543 homens e 64 mulheres.

Esta edição contou pela primeira vez com

atletas do Brasil, competindo em natação,
remo, pólo aquático e tiro ao alvo. O Brasil

ganhou três medalhas.

15 - Festival de Woodstock
Em 15 de agosto de 1969, tem início o

Festival de Woodstock, em uma fazenda

em Nova York. Cerca de 500 mil jovens
conviveram por três dias, no auge da

pregação em torno do sexo, drogas e

rock'rr'roll. Este movimento da
contracultura criticava o capitalismo e

condenava a Guerra do Vietnã.

16 - O Rei do Rock
No dia 16 de agosto de 1977, morre

Elvis Aaron Presley, o primeiro ícone do

rock and rolI. Ele foi um famoso cantor,
músico, ator e dançarino norte

americano,
.

sendo mundialmente
denominado "O Rei do Rock". Suas
influências musicais incluem baladas

pop, a música country da época; a
g?spel que escutavana igreja e o rhythm
and blues. Além de fenômeno, Elvis é
o artista solo que mais vendeu na

história. Suamorte, causada por colapso
fulminante associado à disfunção
cardíaca, surpreendeu o mundo;
provocando comoção como poucas
vezes fora vista em nossa cultura;
inclusive no. Brasil. Os fãs se

aglomeraram em maior número em

frente da mansão.

17 - Morre Drummond
Em 17 de agosto de 1987, morre

Carlos Drummond de Andrade. Ele
nasceu em Itabira do Mato Dentro,
Minas Gerais, em 31 de outubro de
1902. Em 1925, fundaARevista, veículo
de afirmação doModernismo emMinas.

Alguns de seus poemas mais famosos
são Em Sentimento do mundo, José eA

rosa do povo.
Fonte: Terra

Muita irritação e!
nervosismo, dificultando sua!

relação com a pessoa amada.]
Seja o mais gentil que puder, j

você só tem a ganhar com isso.

".",. ,t

<:;êmeos: A m�lho�'rrpln.���,.çlel
�vitar proble��f é ���,�n�? ��tl
e.nteÍldido�. S�. a�g�i�:iassun�ol
.,nfio e§tiv<1rmulfo claro;iprocurel

es<?l�e�ê-lo, m�§iitQm pâcíênciSli: I
I

Câncer: Neste momento você:
está se sentindo um pouco!
recolhida e sem vontade de:

compartilhar suas necessidades mais:
íntimas. Peça o mesmo para seu!

parceiro.

Virgem: Pedir conselhos e ouvir

sobre a experiência de quem lhe

quer bem, pode ser a melhor

pedida, se você souber manter a

intimidade para essa conversa.

Escorpião: Suas brincadeiras

vão ter um tom de seriedade,
talvez.porque você esteja em um

, momento de grandes reflexões

I sobre si próprio. '.

•
Capricórnio: Seu
relacionamento será levado
mais a sério. Vocês terão a

chance de viver a rotina diária

juntos e realizarem um trabalho a dois.

.�. Peixes: Use t�da sua alegria
\�. para se comunicar com quem

ama. Dessa forma você pode
conseguir grandes progressos no seu

relacionamento.
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Polícia prende seqüestradora foragida
'I' l@i.il"J!JII,11
Casal é preso por
suspeita de tráfico e

polícia descobre durante
as investigações que a

acusada é uma

assaltante de banco e

seqüestradora foragida
de Minas Gerais.

Todos esses objetos foram
encontrados na casa de Antônio

EM AÇÃO CONJUNTA das
Polícias Civil eMilitar de Gaspar,
foi presa na tarde de quinta-feira
(9) uma mulher por falsidade

ideológica. Após chegarem até o

nome verdadeiro. da acusada,
constatou-se que Franciele

Moreira Barbosa de Lima, de 21

anos, é fugitiva do sistema

prisional de Minas Gerais e

possui vasta ficha criminal,
incluindo crimes de seqüestro e

assalto a banco no estado de São

Paulo, segundo informações da
Polícia Civil de Gaspar.

Franciele foi presa· em

flagrante e demonstrou bastante

tranqüilidade e frieza diante da
câmera do Jornal Metas,
posando para a foto e debochando
do fotógrafo.

"Você não querurn autógrafo?
Eu sou seqüestradora", disse a

criminosa, sem se preocupar com
a situação que é bastante

. complicada por causa da sua

vasta ficha criminal.
Já na terça-feira (7), os

policiais prenderam, no bairro

Centro, Antônio Donizete

Franciele posou para a foto em sinal de deboche

Salustiano, 37 anos. Ele foi pego
em flagrante portando substância
semelhante à maconha e grande
quantia em dinheiro.

Os policiais chegaram até o

suspeito após investigações e

denúncias de que
supostamente Antônio e mais
uma mulher estariam

traficando no bairro Arraial,
localidade onde residia o

preso. Lá foram encontrados
dois cheques roubados em

Perdizes (MG) no total de R$
30 mil, balança de precisão,
mais substância semelhante a

maconha, documentos falsos,
aparelho de som, um vídeo game

Mega Drive, urna televisão, um
aparelho de DVD e um receptor
de antena parabólica.

Antônio foi autuado em

flagrante por suspeita de tráfico
e receptação e foi encaminhado

para o Presídio Regional de
Blumenau, o mesmo ocorrido
com Franciele.

Desenvolvimento Infantil
Thereza Beduschi, no Bairro

Barracão, precisa ser interditado

urgentemente. A ordem partiu da
Juíza da laVara da Infância e

Adolescência da Comarca de

Gaspar, após o laudo do perito
judicial que, já na primeira
análise, confirmou que existe, na
construção doCDI, rachaduras na
alvenaria das paredes junto a

esquadrias e fissuramento na laje
do teto.

O perito judicial foi nomeado
-

pelo Poder Judiciário para
realizar o levantamento técnico
das causas das rachaduras e

ruídos, bem como para
quantificar os danos, após. o
município propor uma ação
cautelar de antecipação de provas
que possibilitará. ao município
cobrar os danos da empresa
executora da obra, que pertence
a Paulo Chieza.

Rachaduras e fissuras sempre deixaram pais e funcionários apreensivos

Segundo a diretora da escola,
Roseclair da Rosa, enquanto são

concluídas as perícias e feitas as

obras necessárias:os alunos serão
transferidos para um galpão na

mesma rua, que tem um bom

espaço para comportar bem os 95
alunos da instituição.

O estranho é ·que as

rachaduras existem, segundo a

diretora, desde antes do CDI ser

inaugurado, em 12 de março de

2004, mas a única coisa feita até

agora foi colocar massa corrida

por cima das rachaduras e pintar.

�onorização

"Eu só assumi a escola em

2006 e logo que verifiquei o
problema fiz urn comunicado à
secretaria de educação e ao

prefeito. Porém o laudo demorou
a sair", disse a diretora.

Os laudos não constataram,
mas parte do medo de um

desabamento da escola é oriundo
das implosões realizadas na

pedreira vizinha do CDI, que
estremecia o local, como contou
a diretora, mas hoje não é feito
mais no horário de
funcionamento do local.

Segundo os fiscais da
PrefeituraMunicipal o problema
na estruturadoTherezaBeduschi
foi causado por erros iniciais na

fundação da obra e falta de

compactação do solo.
O perito judicial iniciou os

trabalhos de análise . da

construção em três de agosto. O
laudo pericial definitivo deve
ficar pronto dentro de 30 dias.

RÁDIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

A RÁOIO QUE VOCÊOUVEOUVINOO VOCÊ

(47) 3332-0.783
L_ WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

ir 33322402

9101 2416/91368141
+

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Pref. Leopoldo Schramm) -

I
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Pais/Estado
Santa Catarina envolvida
com a inclusão digital
Segundo pesquisa" estudantes
catarinenses estão entre os que
têm mais acesso à internet na
escola.

SANTA CATARINA É o Estado do

país com mais acessos à internet nas
escolas de ensino fundamental,
públicas e particulares. Na

classificação geral da inclusão digital,
o estado ocupa o quarto lugar, depois
do Distrito Federal, São Paulo e Rio
de Janeiro.

O "Mapa das desigualdades
digitais no Brasil", divulgado na terça
feira (7) pela Rede de Informação
Tecnológica Latino-americana (Ritla),
em parceria com o Ministério da

Educação revela que um em cada
cinco alunos catarinenses de classe
baixa tem acesso à internet.

Segundo a pesquisa, 18,4% dos
10% mais pobres do Estado têm
acesso à internet. Em Alagoas o índice
é de apenas 1,1% entre os mais pobres.
A liderança catarinense se estende aos

50% mais ricos: 29,3% deles (um a

cada três), contra 4,5% no Acre. Isso

iill;.
�

se ocupa o quarto lugar na inclusão digital

confere a SC pouca diferença no

acesso entre pobres e ricos. Diferente
das regiões Norte-Nordeste, onde ricos
usam o computador dez vezes mais

que os pobres.
Porém, a boa posição não se repete

quando nos referimos a país. O Brasil
tem 17,7% de cobertura de internet,
com 31 milhões de usuários.

Proporcionalmente, menos queArgentina
(17,9%) Uruguai (20,6%) e Costa Rica

O Posto Centro de Valorização da
Vida de Blumenau (CVV) está
oferecendo cursos gratuitos para novos

voluntários. Pode participar qualquer
pessoamaior de 18 anos, independente de
categoria social, cultural ou profissional,
que tenha vontade e disposição para ajudar
alguém em um momento de

dificuldade.Durante a semana o curso será
dado apartir dapróxima segunda-feira (13)
até a sexta-feira (17), das 19h às 21h30min.
No sábado (18) e domingo (19) o CUFSO

será lecionado das 14h às 19h e das 9h'às

llh30min, respectivamente.As aulas serão
realizadas na Rua Professor Luiz
Schwartz, n° 169, transversal da
Humberto de Campos (entre o terminal
da Proeb e a Vila Germânica).

o queéoCVV?
Em 1962 na cidade de São Paulo, foi

fundada uma associação civil de natureza
filantrópica, sem fins lucrativos, com o

nome de Centro de Valorização ..da Vida,
reconhecida como de Utilidade Pública

Federal pelo Decreto n 73.348, de 20/12/
1973.

Essa associação civil é a pessoa
jurídica mantenedora e responsável pelo
Programa CVV de Valorização da Vida
e Prevenção do Suicídio, desenvolvido
pelos Postos do CVV espalhados pelo
Brasil. Trata-Je de um serviço voluntário
de apoio emocional gratuito oferecido a

todas as pessoas que querem e precisam
conversar sobre as suas dores,
descobertas, dificuldades e problemas.

BEBIDAS MEIA O
e idas uitimorces

Presem" dOi ...elhor.. evcatos ela dc:lacle

�.
I

J

(21,3%). Na Suíça, a líder, 72% dos
-

habitantes acessam a web. No ranking
de 193 países, o Brasil está no bloco
intermediário: 76a posição. O índice
considera as desigualdades em função
das diferenças entre regiões do País, as
socioeconômicas entre os indivíduos e as

estratégias. Inclui seis indicadores: uso
de internet em casa, de maneira geral,
situação econômica, situação social,
acesso gratuito e na escola.

�I de Biguaçu
oferece Mestrado

Estão abertas, até 22 de outubro, as
inscrições para o mestrado acadêmico
em administração da Universidade do
Vale do Itajaí (Univali). O curso,

recomendado pelo Conselho Técnico

Cientifico da Coordenação de

Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível

; Superior (Capes), do Ministério da

Educação (MEC), é ofertado noCampus
de Biguaçu e selecionará 25 alunos.

Mais informações podem serobtidas
no endereço www.univali.br/pma. ou
pelo telefone (48) 3279-9552, com a

coordenação do Curso.

COLUNA r:.m!)
Por Arthur Monteiro

II Reconh�imento - O comandante do

Corpo de Bombeiros Militar de Santa

Catarina, coronel BM Adilson Alcides de

Oliveira, recebe napróxima terça-feira (14),
em Brasília, no grau de Comendador, a

Medalha Defesa Civil Nacional.

e-mail: arthurtéidigitalabc.com.br
acesse o site - ww.digitalabc.com.br

• Grupo - O Brasil e o México criaram
um grupo de trabalho paradiscutir questões
sanitárias de forma a melhorar as

exportações agropecuárias brasileiras. O
acordo foi acertado durante missão de

brasileiras àquele país no período de 30 de

julho a 6 de agosto, segundo informou o

ministro da Agricultura, Pecuária e

Abastecimento, Reinhold Stephanes. Foi
acertado ainda que uma missão mexicana
desembarca no Brasil em outubro, para
continuar as discussões entre os dois países.

• Inspeção - Ainda no decorrer desta
semana e no início da próxima, novos
figoríficos brasileiros serão inspecionados
visando habilitação aomercado russo. Santa
Catarina, provavelmente, estará incluídano
roteiro.

• Vacância - O ministro Celso deMello,
do Supremo Tribunal Federal (STF), negou
pedido de liminar no Mandado de

Segurança, impetrado pelo PSDB contra
.

decisão do presidente daCâmara, deputado
Arlindo Chinaglia (PT-SP), que indeferiu

requerimento no qual o PSDB postulava
"declaração de vacância, por renúncia
presumida, de mandatos exercidos por

deputados. federais eleitos sob aquela
legenda que: tenham mudado de filiação'
partidária'':.

• Ferrovia -A Comissão de Viação e

Transportes da Câmara aprovou por
unanimidade o projeto de lei 5945/05 do

deputado Edinho Bez (pMDB), que inclui
no Plano Nacional de Viação as ferrovias
Leste-Oeste (de ltajaí aPonteAlta, passando
porHerval d'Oeste eChapecó) e aLitorânea
(Laguna, linbituba, ltajaí, Araquari.

• PAC - A dragagem do rio ltajaí-Açu, a
montante do porto de Itajaí, está assegurada
no PAC - Programa de Aceleração do

Crescimento. A confmnação foi dada pelo
ministro dos Portos, Pedro Brito do
Nascimento a empresários do setor e

representantes daAssociação dos Usuários
daHidroviado Rio Itajaí-Açu, em audiência
realizada em Brasília, na última terça-feira.

�, I
���l
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Aqui,par é beneficiada com doação
Direto ao Assunto

A Associação dos Aqüicultores
do Município de Gaspar e
Região (Aquipar), recebeu na

tarde de quinta-feira (9) um kit

para a Feira do Peixe Vivo.

A DOAÇÃO FOI realizada na

propriedade de Paulo Marangoni,
Presidente da Aquipar, e o kit é

composto por caixa isotérmica de 50

litros, tanque com capacidade de 1000
litros para manter o pescado vivo,
soprador de ar, puça, balança eletrônica,
balcão desmontável de aço inox,
tambores plásticos cilíndricos de 50

litros, tenda desmontável de 6 metros

quadrados, aventais de vinil, luvas e

facas de manuseio de pescado.
Este kit já estava com a Aquipar em

sistema de comodato, cedido pela
Companhia Nacional de Abastecimento
(Conab) e Secretaria Especial de

LANÇADA A FEIRA INTERNACIONAL DO LEITE
o bom momento da produção leiteira !l

em Santa Catarina motivou a criação de �
'"

uma feira voltada para a atividade. A �
MercolácteaMilk Fair, Feira Internacional �
do Setor Lácteo, foi lançada na terça-feira '�
(7), no Centro Empresarial de Chapecó e �

"

a expectativa dos produtores é de que gere "-

um aumento substancial de renda ao setor.
A Feira está prevista para ser realizada

de 8 a 11 de abril de 2008, no Parque de

Exposição Tancredo Neves, em Chapecó.
A promoção é da Associação Comercial e
Industrial de Chapecó, Prefeitura e

Agência TI2.
O coordenador da feira, José Zeferino

Pedrozo, disse que a iniciativa tem grande
potencial para a indústria de equipamentos
como resfriadores e ordenhadeiras.
Pedrozo disse que a expansão do setor

leiteiro é uma garantia de renda para os

produtores e, com a instalação de novas

indústrias de transformação, haverá
geração de novos empregos.

A nova unidade da Aurora em

Pinhalzinho, prevista para dezembro, vai
gerar 170 empregos; A Cedrense tem um'

I

projeto que vai gerar 500 einpregos, em
local ainda indefinido, De acordo com o

Centro de Socieconomia e Planejamento
Agrícola da Epagri, 96 mil propriedades

catarinentes produzem leite.
_

SantaCatarina é o sextomaiorprodutor
do país, com 1,62 bilhão de litrosem 2006,
mas caminha par,a assumir a quinta
posição, ultrapassando São Paulo, que
produziu 1,74 bilhão de litros no ano

passado.

a doação efetiva e definitiva para a

Associação", explica o engenheiro
agrônomo da Secretaria de Agricultura,
Henrique Pires.

A entrega do material à Aquipar
integra o planejamento de ações do

Programa de Incentivo a
,

Comercialização de Peixes do Conab e

Secretaria Especial da Pesca. O

Programa fomenta a valorização da

Aqüicultura familiar através de

aquisição de equipamentos de infra
estrutura para a comercialização do

pescado principalmente em feiras de

peixe.
Os associados da Aquipar, com o

apoio da Secretaria Municipal de

Agricultura e da Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural (Epagri),
participaram deste Programa e em 2006

Aqüicultura e Pesca do Governo foi contemplada com o kit cedido em

Federal. "Passado o período, a Conab comodato, que agora passa efetivamente
fez uma avaliação para então proceder às mãos dos aqüiculturas.

Pomerode, Indaial,Timbó,Rodeio,Doutor
Pedrinho, Rio dos Cedros e Benedito
Novo. Gasparmarcoupresençacom cerca

de 30mulheres, que foram até a cidade de
BeneditoNovo paraprestigiaro encontro.

"O Encontro Regional da Mulher

Agricultora é fundamental para o

desenvolvimento e conhecimento sócio
econômico e estimula, a cada ano, a

integração da extensão rural na região",
ressalta Eliana Gumz Campestrini,
extensionista rural da Epagri de Benedito
Novo, referindo-se aos 14 anos de

realização do evento na região.

Agricultoras participam de encontro

pecuária cresceu 4,9%, os ligados à

agricultora tiveram expansão de 4,2%
- e o de inseticidas, herbicidas e outros

defensivos agrícolas, 9,9%. Por outro
lado, a produção do setor madeireiro
diminuiu 1,3%.

O bom resultado da agricultura foi
influenciado pelas condições
meteorológicas favoráveis no primeiro
semestre, especialmente para soja e

milho.

Para oportunizar o desenvolvimento
social e econômico das mulheres do

campo e a busca pormelhores condições
de vida, a Gerência Regional da Epagri
de Blumenau promoveu, por meio do
Escritório Municipal de Benedito Novo,
o 15° Encontro Regional de Mulheres

Agricu1toras. O evento aconteceu na

manhã da quinta-feira (9), no Centro

Evangélico de Benedito Novo.
Neste encontro, participaram

aproximadamente 400 mulheres dos

municípios de abrangência da Gerência
de Blumenau: Gaspar, Blumenau,

Crescimento na Agroindústria

AAPP do CD Vovó'Benta premov ia Ia Noite do Pastel
será no dia 18, com Misss com o Padre João BacMmann
às 1Sh, na Capeta São Cristóvão - Gaspar Grande.

Programe-seI

A agroindústria cresceu 4,6% no

primeiro semestre deste ano em

comparação com o mesmo período de

2006, conforme informou o ffiGE. A

expansão do setor nos seis primeiros
meses de 2007 foi cerca de três vezes

superior à do primeiro semestre do ano
passado (1,5%).

Segundo as estatísticas divulgadas
pelo instituto, enquanto a produção dos
setores industriais vinculados à
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o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunicá aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o
Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

Imóveis I
Vende-se casa nova de
alvenaria, 83m2. Localiza-se no

Gasparinho, Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar.
Telefone para contato 9101
0106. Tratar com Valmor.

Vende-se terreno 15x25,
localiza-se na Rua 12 de
Outubro, bairro Gaspar Mirim.
Valor R$ 10mil. Tratar com
Álvaro - 9962 9245 ou 3332
8338.

Aluga-se, apartamento, 2 qtos,
sendo 01 suíte, sala, cozinha,
área de serviço, sacada com

churrasqueira, 2 portões
eletrônicos e antena

parabólica. Tratar pelo telefone
9165 0918 ou 3332-0310

.

Vende-se casa 6x8, em terreno
medindo 450m2, casa de
madeira, nova, localizada no

Gaspar Grande, com escritura.
Valor a combinar. Telefones
para contato 3332 7117 ou 8824
2600, tratar com Vanilsa ou

Clenoir.

Vende-se terreno no Bairro
Bela Vista, 700m2, murada, com
2 casas mistas independentes,
60m2, garagem para 2 carros

cada casa. Valor R$ 85 mil.
Telefone para contato 9103
4008, tratar com Tomás, após
as 14:00h.

Vende-se casa em Balneário
de Penha, a 500 m da praia,
com 3 quartos, sala, cozinha e

varanda, toda murada.
Telefone para contato 9175
4116.

Vende-se terreno 660 m, rua
asfaltada pronto para construir.
Valor R$ 45mil, próximo ao

CTG, aceita-se carro ou sítio no
negócio. Tratar com Anderson
- 3332 5119 ou 84091243

Aluga-se sala comercial,
localizada no centro de Gaspar,
em frente ao posto de saúde.

Informações pelo telefone 9179
0033.

I I
Vende-se Escort Guarujá, ano
92, cor prata, 4 portas,
completo, motor 1.8 AP novo.

Valor R$9.500. Tratar com
Marcos ou Tatiane, telefone
para contato 3332 6232 ou

99920001

Vende-se Vectra, ano 97, cor
prata 65.000km original,
totalmente revisado,
impecável. Valor R$ 23.500.
Tratar com Juliano - 9603 3569

Vende-se CG Tltan, ano/mod
97/97, cor vermelha, toda
original em ótimo estado. valor
a combinar. Tratar com Bárbara
- 9653 2494.

Vende-se Fusca, ano 73, cor
amarela, reparos na lata,
documentação em dia. Valor
R$ 1.500. Tratar com Clóvis -

99687778

Vende-se XT, cor preta, ano/
mod 05/05. Aceita-se proposta.
Tratar com Céli, telefone filara
contato 9914 1983 ou 3332
9675..

Vende-se Chevette, ano/mod
86/87, cor vermelha S/E,
álcool. Valor R$ 4.800. Tratar
com Carlos

carlos.gretter@circulo.com.br

Troco linda casa cf

piscina no bairro
Santa Terezinha
por apartamento.

Mais lnt.:
91039260 f
99931020

Sociedade Amigos da Biblioteca
Por este público EDITAL, fique sabendo todo o

sócio da SOCIEDADE AMIGOS DA BIBLIOTECA
PÚBLICA MUNICIPAL DOM DANIEL HOSTIN

SAB, de que se realizará no dia 13 de agosto de
2007, às 17:00 horas em primeira chamada e às
17:30min, em segunda chamada, Assembléia

Geral Extraordinária para alteração do
ESTATUTO DA SOCIEDADE AMIGOS DA

BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL DOM DANIEL
HOSTIN.

AAssembléia acontecerá na BIBLIOTECA
PÚBLICA MUNICIPAL DOM DANIEL HOSTIN,

localizada na rua Coronel Aristiliano Ramos, 453,
Centro de Gaspar (SC), observado o quorum
específico de votação para a alteração dos
estatutos. (Artigo 46 O presente Estatuto
somente poderá ser alterado mediante

deliberação da Assembléia Geral, representada
por no mínimo, dois terços dos associados).

Gaspar (SC) aos 13 de julho do ano de 2007

José Gabriel Corrêa
Presidente

Vende-se moto Suzuki 250,
ano 99, ótimo estado, pronta
para trilha. Valor R$ 8.800,
aceita-se troca por carro ou

moto de maior valor. Tratar com
Anderson - 3332 5119 ou 8409
1243.

Vende-se Parati, ano 97, com
vidros e travas elétricas, cor
preta, 1.8 MI. Valor R$10mil +
6x R$ 412. Tratar com Luis
Carlos, telefone para contato
99386234.

Diversos
Vende-se computador, com
processador de 2.66 GHZ, 256
de memória, HO de 80 GHZ,
gravadora de CO e leitor de
OVO LG, entrada para AOSL.
Valor R$ 950. Tratar com

Ediléia - 3332 0302 ou 9111
2592

Vende-se Celeron d315,
hd40gb, memória 256 leitor e
gravador de cd, monitor 17",
impressora hp fotográfica.
Valot a combinar. Tratar com
Bárbara - 9653 2494

Vende-se Super Nintendo com
5 Fitas. Valor R$150. Tratar
com Adriano - 9658 8680

Vende-se computador AMO,
256 Mb de memória, gravador
de dvd LG, HO 20GB, teclado,
mouse óptico, estabilizador,
monitor 15". Pronto para
internet. Tratar com Fábio -

9989 0506 ou

fabio.acesso@terra.com.br.

Vendem-se filhotes de
cachorro Shaw-Shaw com 45
dias. Tratar com Anderson,
telefones para contato 9969
3019 ou 3397 2300

Vendo 3 mesas para
estamparia reformadas com 44

chapas local de 25x65. Valor
R$ 8.400. Aceita-se moto ou

carro no negócio. Tratar com
Anderson - 3332 5119 ou 8409
1243.

Consulte para Engenharia
Florestal: Inventários florestais,

.

defesas de multas ambientais,
projeto de recuperação de
áreas degradadas,
licenciamentos ambientais,
FATMA/IBAMA, corte de
manejo do palmito, projetos p/
corte de tora. Tratar com Lodair
- 9912 3297 ou 3328 0896

I Em re os

I
Supermercado São
José contrata 2

pessoas para de
ájudante de serviços
gerais, de preferência
'que morre no bairro S.
Terezinha. Tratar com
Vlandimar Amaral -

33328092

Precisa-se de costureira que
trabalhe em máquina reta,
cobertura e overlok das 8:00h
às 11 :45h e 13:30h às
18:00h.Tratar com Adenir
Gesser - 9975 8608 ou em

frente ao Naes.

Criações de logotipos
impressões de fotos digitais,
desenho e redesenho em Corei
Oraw, criações e impressões de
cartão de visita. Tratar com
Gilmar após as 15:00h -

salam_maleco@hotmail.com

Precis\a-se de serviços de

estampas de transfers e

embalagem, ótima qualidade e

prazo garantido. Tratar com
Rosana - 3332 8820 ou 8412
0722.

Precisa-se de farmacêutico (a).
Telefone para contato 3332
3088, tratar com Roberto.

Ofereço-me para trabalha de
doméstica, tenho referência.
Tratar com Jaqueline - 8817
8115 ou 33180518

Anima-se festa com som,
iluminação e Oj's. Telefones
para contato 3332 0606 ou

8405 0492, em horário
Vende-se Play Station 1 slim, A ���rr9!3l�:
com 11 cd's, 3 memory card, 1 ----------

controle analógico. Valor R$ ê8ntrata-se empregada
175. Tratar corri Oiego - 3318 doméstica, com urqência.Tratar
0580. com Alba - 33971563

I

P Ano Cor
4 2004 Vermelha
4

Modelo
Ford EcoSport 1.6 XLS
Nissan Frontier
VW Polo 1.6 HAtch
Chevrolet Celta 1.0
VW Gol LO 16V PO\\'ER
Chevrolet Corsa Sedan
Mercedes Benz CI
VWBora 2.0

tallilfla"l'$
VW Kombi 1.6 Vidraçada
Fiat Uno 1.5 CS
Ford ESC011 1.8 GL
Ford Versailles 1.8
VW Voyage GL 1.8 4P

GNV

GNV

G
G

1995 Cinza A
1995 Bege GNV

4 1994 Vermelha G
2 1993 Prata G
4 1993 Bordá A
4 1991 Branca G

ATENÇÃO!
A Dietrich Materiais de Construção está

contratando motorista acima de 30 anos com
2 anos de experiência em carteira.

Interessados comparecer das 10h ao meio-dia
ou das 15h até as 18h com carteira

profissional e curriculum.

Rodovia Ivo Silveira, 660
Santa Terezinha - Gaspar

Acesse nosso site e anuncie:

www.jornalmetas.com.br

ROS Imóveis

www.rosimoveis.com.br
10088 - CASA CENTRO GASPAR
210 M2 - semimobiliada R$215.000,OO·

.

10078 - CASA BELA VISTA
Alvenaria - 1 suite - 2 dorm. - demais dep .. , .... R$ 75.000,00
10003 - CASA alvenaria Santa Terezinha
com 180m2 R$ 110.000,00
10121 - CASA FIGUEIRA
3 dorm e demais dependências com 140 m2 .. R$ 120.000,00
10001 - IMÓVEL RESIDENCIAL / COMERCIAL
em Belchior R$ 150.000,00
10131 - Ótima residência Centro -

com 280m2 área consto - terreno de 9S0m2 R$ 160.000,00
10042 - Terreno no Poço Grande com 600m2 R$ 30.000,00
10046 - Terreno Próximo ao Centro
com 10.493m2 R$ 105.000,00
10124 - CASA em Itajuba R$ 39.000,00

ll':Visite�nósso"sítEte cãnhéçà'nossas 'opções;
�;;",t,.:;Rua Namy Dêeke; 99·: Centro'_';Blurrien�u -'se· ..,_,./

0: P ;"'''-=>:, l'
Fone ;"47 3'322.9999'- 9n9.606Ó '. ".
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Esporte
Rodada decisiva na Lance
Taça lance começa a definir os
times que avançarão para a

próxima fase da competição.

CHEGAMOS À PENÚLTIMA rodada
da primeira fase da Taça Lance de
Futebol Suíço e a briga pelas primeiras
posições e o sonho da vaga na próxima
fase começam a esquentar nos campos
gasparenses, hoje, a partir das 14h.

Pelo Grupo A, no Campo do
Marcelo Poffo 2, o destaque da rodada
será o duelo pela liderança que
acontece entreABR Poço Fundo/ Desp.
Mafra/ Leopardo Máquinas contra o

GM Madeiras. Ambos somam nove

pontos ganhos, mas o time da ABR
está na frente pelo critério de

desempate.
Na Sociedade Ferroviário, pela

Chave B, ocorre a mesma situação na

briga pela ponta da tabela, com o

primeiro colocado, Malhas Yahoo/
Free Style Estamparia, empatado com

sete pontos ganhos, enfrentando o

vice-líder, Ciro/Materiais Elétricos.
'. Já na Chave C, no campo doMarcelo
Poffo 1, o MCS/Marvel Veículos
mantém a liderança se vencer o lanterna

América, enquanto o VÔ Bráulio,
segundo colocado da chave tem pela
frente o time da Britagem Gaspar que
ainda briga pela classificação à

próxima fase.
Na Chave D dois times se destacam,

o líder Eletric Games Remacol que
enfrenta o VF Construções e o

Alvorada que tem pela frente o Ms

Pinturas, na' As soci aç ão do

Supermercado Küster.

Estamparia Bimc/F1oresta, de Renan (com a bola), pode se isolar aindamais na classificação.

o time da Estamparia Bimo/Floresta
pode se isolar ainda mais na liderança
da Chave E caso vença o time da KY
Realce Estamparia e o time Martins

CabeleireiroslWanna!Melato, que está
em segundo lugar, tropece no TLA

Capacitadores/Parapente. Os jogos
dessa chave são todos na Sociedade
Floresta.

Na Chave F o líder Scorpions/Auto
Center/IBNCaibi/Giselke/Tru.Bertoldi
enfrenta o União Plasvale, no campo da
Sociedade Gasparinho e pode garantir a
classificação se vencer mais uma.

Jogos

l1IIl ChaveA
14h Mar Azul x Independente
15h Azulão x Areti Blumenau
16h ABR Poço FundolDesp. Mafra!

Leopardo Máquinas x GM Madeiras

l1IIl Chave C
14h Calhas União x Frei Cumadre
15h VÔ Bráulio x Britagem Gaspar
16hMCS/Marvel Veículos xAmérica

l1IIl Chave D
14h VF Construções x Eletric Games

Remacol
15h MS Pinturas x Alvorada F.C.
16h Vergamota Vambrovma x Centro

de Formação de Condutores LS

'11IIl ChaveE
14h Sangos Malhas/Creche R. Feliz!

Agromaxiom x Olimpia/Terraplanagem
Schramm

15h Estamparia Bimo Floresta x KY
Realce Estamparia

16h Martins Cab.lWanna/Melato x

TLA Capacitadores lParapente

ii ChaveF
14h ACN Química/Pinocos Cana x

l1IIl Chave B DL Cor Convênios
14h Ciro/Circuito Mat. Elétricos x . 15h Dicotone Têxtil x Recup. MB/

Malhas Yahoo/Free Style Estamparia Bay Estamparia/ArellPas. Makukos
15h Farmácia Sta Isabel/Serralheria 16h Scorpions/Auto Center/IBA/

Toni x A.D. C. Bunge Caibi/Giselke/Tru.Bertoldi x União
16h Verdil x Enovi EstampariaVilmar Plasvale

O Catarinense de Ilhota vai para a

penúltima partida da primeira fase da
Divisão de Acesso do Futebol
Catarinense cheio de novidades, contra
o Inter de Lages (12), domingo, às 15h,
no Estádio Vidal Ramos Júnior.

Com Cinco novos jogadores
contratados, o treinador Juarez Martins
não teme desentrosamento na equipe por
causa dos novos comandados e diz que

nos treinos o time rendeu melhor com as

novas peças.
Os novos reforços do time são: o

volante André, o atacante Everton, o

lateral direito Naldinho, o goleiro
Marcelo e o meia Diego, filho do ex

jogador do Corinthians na década de 80

Biro-Biro, famoso por sua cabeleira loira.
Desses cinco, Diego, Naldinho e

André já devem começar jogando, outro

T6 feliz, T6 Natil/a
t do O Vale do Itajai

Para o

Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro- Gaspar f!j �Cl�R

que deve estrear, mas no segundo tempo
é o jogador Luciano, que foi contratado
na última semana, porém faltava

documentação que o liberas.se para jogar.
Todas as dúvidas serão definidas no

coletivo de hoje (11).
O Catarinense é o líder do Grupo A,

com 12 pontos e vencendo garante a

Classificação como primeiro colocado do
grupo.

. Di�IS I[jlt.]'l�
Por Alexandre Melo

l1IIl Maratona - Com o fim da Maratona de

Blumenau, a Meia Maratona Fazzenda Park
Hotel Cidade de Gaspar pode se firmar como
a principal prova de rua do Médio Vale do

Itajaí. A segunda edição está marcada para o

dia 25 de agosto. Inscrições abertas até o dia
da prova.

l1IIl Paixão - Futebol de mesa continua

ganhando força e mais adeptos em Gaspar.
Tem até um grupo formado por cinco

praticantes da modalidade. Eles se reúnem
todas as segundas-feiras. Neste mês, vão a

Balneário Camboriú participar de";nu torneio.

II! Taça Lance - Fim de semana de decisão
na Taça Lance. É a última rodada da primeira
fase. Muitas equipes brigando para.continuar
na competição. Vale a pena prestigiar esta que
é uma das maiores competições de futebol

suíço do Médio Vale do Itajaí.

II llhota - Líder da sua chave, oCatarinense
de Ilhota vai a Lages, neste domingo, defender
a invencibilidade noCampeonatoCatarinense
da Divisão de Acesso.

II Brasileirão: O lance que resultou na

fratura da perna do jogador Reasco, do São

Paulo, napartida contra oBotafogo, naquarta
feira, foi um crime. O Luciano Almeida, que
andou pelo Criciúma, deveria ser

exemplarmente punido pela agressão covarde.
O árbirtro só o advertiu com cartão amarelo.
Outro do time do Botafogo que merece uma

punição severa é o meio-campo Túlio, que
chutou o rosto de Leandro, atacante do São

Paulo, depois deste já estar caído. Violência
em campo, violência nas arquibancadas.

II! O que disse...
O piloto de FI. Lewis Hamilton, sobre as

desavenças internas na equipe Maclaren

"É decepcionante que notícias
inflamatórias e inverídicas que podem
prejudicar reputações tenham sido publicadas
pela imprensa".

melosilva@terra.com.br
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catarlnense<na

iDMSão d�ACéSso
Horário de atendimento

Segunda a Sexta-feira: 8: 15h às 12h
13h às 18:15h

Sábado: 8h às 12h

tel: 47 3343 7239
Centro - Ilhota

._--...........
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Homenagem em evento da
Justiça Arbitral de Gaspar

NA PRÓXIMA SEXTA-FEIRA (17), homenageados, diversas atrações
a partir das 19h30min, no espaço Bunge engrandecerão a noite como, a Banda
Natureza será realizado o evento Justiça São Pedro, o Grupo Cantando Por Ai e
Humanitária. Uma noite de glamour é o Teatro Biribinha, que retoma a Gaspar.
esperada para o evento, em um ambiente Um delicioso jantar será servido pela
especialmente decorado pela equipe equipe do Restaurante Bunge Natureza
Dalarosa, com a cerimonialista e será feita uma justa homenagem a

Alexandra de Oliveira. A coordenação algumas entidades, organizações civis,
é da Justiça Arbitral de Gaspar e do grupos de classes e personalidades que
comunicador J. Aguiar. lutam pelo bem maior e a humanização

Para entreter os convidados e' de toda a sociedade.

"Este é um evento que visa renovar

forças e compartilhar experiências. A
falta de conhecimento é ainda algo que
limita muito o crescimento e o trabalho
em equipe, sozinhos não fazemos nada",
disse um dos organizadores Maurício
Melato.

Participe
Ainda há mesas disponíveis para o

evento, para mais informações é só ligar
para (47) 3332-8281.

Segunda
12° 21°

. Mín. Máx.

�S"bd'.> '.' a a o
� 120 19"

�,
<i .

"o
Domingo

"

� 12° 18°

Terça
130 220

CALENDÁRIO LUNAR

.Lions Club
• Executivo Municipal
• Legislativo Municipal
• Subseçãode Gaspar OAB
• Conferência Vicentina
• Abrigo Casa Lar Semente do Amanhã

'

• Ação Social e Cidadã
• Fundação Bunge
• Conselho Mun. da Criança e do Adolescente
• Juíza da Infância e Juventude
• Jornal Metas
• Jornal Cruzeiro do Vale
• Rádio Sentinela do Vale

• Assoe, de Moradores do Gaspar Alto
• Assoe, de Moradores do Bairro Bela Vista
• Assoe. deMoradores do Bairro SantaTerezinha
• Assoe. de Moradores da Rua Pedro Simon
II Assoe, de Moradores do Bairro Vila Izabel
• Assoe.Comercial e Industrial de Gaspar (ACIG)
• Rede Feminina de Combate ao Câncer
• Conselho Municipal Antidrogas (Comad)

: • Apae - Centro Integrado de Educação
Especial Fênix
• Ampe - Assoe. deMicro e Pequenas Empresas
• Câmara de Dirigentes Lojistas (CDL)
• Rotary Club

• Rádio Nativa
• Site Vitrine Gaspar
• Destaque Imprensa
• Pedro Pablo Reinert
• Alberto Chieza
• Juliano Chieza
• Soldado Bonin
• Delegado Paulo Norberto Koerich
• Sargento Maba
• Luiz Heining
• Francisco Passos
• Clarindo Fantoni
• Ernesto Schramrn
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